

## **DECLARACIÓN DEL GRUPO DE RÍO SOBRE LA DECISIÓN DEL GOBIERNO FRANCÉS DE REANUDAR LOS ENSAYOS NUCLEARES**

Quito, a 16 de junio de 1995

Los países del grupo de río, ante la decisión del gobierno francés de reanudar los ensayos nucleares en el Atolón de Mururoa, expresan su profunda preocupación al respecto y formulan un llamado al señor presidente Jacques Chirac a fin de que vuelva a la política adoptada por el anterior gobierno de ese país de congelar dichos ensayos nucleares.

Por otra parte, esta decisión ha sido adoptada poco tiempo después de la prolongación indefinida del tratado de no proliferación de armas nucleares (TNP) por parte de naciones unidas donde también se aprobó por consenso, una resolución con la que se llama a la conferencia de desarme a concluir las negociaciones para la suscripción de un tratado internacional de prohibición total y completa de los ensayos nucleares.

Finalmente, los países del grupo de río, reiteran que todo ensayo nuclear afecta seriamente el equilibrio del medio ambiente y tiene efectos dañinos para la salud humana valores que todos estamos obligados a preservar por todos los medios posibles.